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新塘下今日
塘下

众所周知，收藏邮票可以增长

知识。徐新安说，真正体会到集邮

的乐趣也是在集邮协会成立之时。

当时，为了准备邮展，他选择了专题

集邮中的体育类的乒乓球，开始收

集与乒乓球所有相关的邮票。通过

收集邮票，让他了解到乒乓球的深

奥之处，知道了乒乓球有哪些比赛

项目、与乒乓球相关的器材有哪些

等知识。

邮展当天，徐新安东凑西借展

出 了 乒 乓 球 类 的 一 框 邮 票 ，共 16

页，每页 12 枚邮票。从那时候起，

徐新安开始给自己的集邮生涯定

位，开始专题类集邮。到现在，他收

集的有关乒乓球类的邮票有标准的

5 框 80 页以及另外 2 框 32 页。2008

年，徐新安的这套乒乓球类邮票曾

参加省集邮展览获得银奖，并被提

名参加全国选拔赛，获得三等奖。

徐新安说，从邮票汲取知识是

集邮的一大乐趣，而另外一种乐趣

就在于搜寻邮票的过程。“以前网络

不发达，收集邮票都得通过同行打

听，现在想要找自己缺失的那枚邮

票可以通过网络，方便了很多。一

些邮票的拍卖会也为广大集邮爱好

者提供了良好的平台。”徐新安说。

本报讯（特约记者 陈立波）8 月

28 日晚，塘下健美俱乐部在天豪大

酒店举行五周年庆典，近 100 名会

员和嘉宾参加了庆典活动。

现场，俱乐部还组织会员精心

准备了一场充满视觉震撼力的健美

运动员表演，强壮的身材，发达的肌

肉，古铜色的肤色，给塘下健美爱好

者诠释了健、力、美结合的形体美，

赢得了大家的阵阵掌声。

据悉，塘下健美俱乐部成立于

2008 年 8 月 28 日，通过 5 年的发展，

加入俱乐部的健美爱好者越来越

多 ，在 塘 下 逐 渐 掀 起 了 一 股 健 美

热。同时，通过健美交流，会员素质

也有了明显提高，如潘胜者、项公民

参加省首届体育社团运动会，分别

夺得亚军和季军。

“猛男秀” 近百名健身爱好者
感受力与美

记者走访这一片区的居民

房，发现这些楼房一楼的物品

基本都要垫高。租住在这的程

女士开了一家小卖部，为了防

水，店里的冰柜被摆在高高的

木板上面。

“上次暴雨，我的电动车差

点就泡水了，凌晨 3 点发现‘漫

水’了，爬起来喊人帮忙把电动

车 抬 到 高 处 。”程 女 士 来 自 湖

北，租住这里 10 年了，头一年

屋里积水她还担心老房子会不

会有问题，如今已经习惯了暴

雨天搬东西上 2 楼。程女士还

在 家 门 口 放 置 了 好 几 块 大 石

板，以方便雨天进出。

据了解，该处居民房雨天漫

水的问题存在多年。上金村村

民康先生表示，村民也曾反映

过，但是改进地下排水设施费用

太大，因此没有实施起来。村民

也想过将楼房填高，但是由于多

数是老房子，层高较低，没办法

填高到与路面持平。

本报讯（记者 潘勤勇/文 特约

记者 陈立波/图）8 月 25 日晚，报喜

鸟西服塘下专卖店等 5 家商家联合

举办以“爱的盛宴”为主题的塘下首

届“婚嫁秀”，350 多对准新人一同体

验了这场甜蜜温馨的盛宴。

此次婚礼、婚纱流行趋势发布会

采取舞台剧式 T 型秀场，不仅结合了

时下婚礼流行元素，也对高端婚礼做

出了淋漓尽致的诠释，让准新人们仿

佛置身于梦幻场景中。记者在现场看

到，模特们身穿由报喜鸟提供的量身

定制西服与巴黎婚纱摄影会馆从法国

空运来的婚纱礼服，光芒尽现，默契、

动感的走秀将发布会推向高潮。

“婚嫁秀” 350 对准新人
体验甜蜜盛宴

徐新安：方寸之间的大千世界

邮票不但能寄信，还具
有收藏、研究的价值。收藏
邮票，不仅能增长知识，还能
陶冶情操，挖掘邮票背后的
文化内涵。徐新安从上世纪
80年代开始收集邮票，他说：

“相伴几十载，邮票已成了我
宝贵的精神财富。”

■记者 陈绵绵

在杭进修时一半工资买了邮票
说 起 与 邮 票 的 初 次 邂 逅

还得从徐新安踏上工作岗位

说起。1980 年，徐新安在塘下

公社担任文书，因为工作关系

经常收件寄信，总会接触到邮

票。徐新安至今还清楚地记

得，当时接触到的邮票样式很

单一，只有面额为 8 分、2 角两

种普通邮票。因为工作，徐新

安认识了邮票，但真正走上集

邮这条路是 1986 年。

那年，徐新安到浙江农业

大学参加在职干部专修班学

习 ，在 杭 州 经 常 会 看 到 邮 票

公 司 有 关 邮 票 的 广 告 ，种 类

繁 多 、样 式 各 异 的 邮 票 让 他

大 开 眼 界 。 一 天 ，他 打 算 去

邮票公司看看，还没进门，便

看到公司门口聚集了一些人

在 买 卖 邮 票 ，俨 然 像 个 小 市

场。他看到一个集邮爱好者

将自己的整本邮册出售，经过

讨价还价，徐新安花了 5 元钱

将整本邮册买下。之后，他又

走 进 邮 票 公 司 ，看 中 了 一 套

《红楼梦》的邮票，可惜当时只

出了半套，他便花 6 角钱买下

了 这 半 套（6 枚）邮 票 。 从 那

以后，徐新安集邮爱好便一发

不 可 收 拾 。“ 当 时 月 工 资 90

元，在杭州进修两年，一半的

工资都花在邮票上了。”徐新

安说道。

曾参与组织成立丽岙集邮协会
“上世纪五六十年代，人们的思想

还比较保守，集邮是比较奢侈的事情，

直到改革开放后，集邮才真正流行起

来。”徐新安告诉记者，刚开始集邮时

并没有想太多，只是觉得邮票很好看。

徐新安集邮道路上的另一个转

折点是1993年。当时，他调到丽岙工

作，刚好有一位比他年长的集邮爱好

者从其他单位调过来与他共事。“因

为在丽岙工作，经常会收到一些国外

寄来的信件，我们两人经常会‘抢’那

些新鲜的邮票。”

两个志同道合的集邮爱好者经常

聚在一起交流、分享，还谋划着成立

集邮协会，并通过邮政局、华侨中学

等部门单位招募会员。筹备了半年

多，在毛泽东诞辰100周年之际，丽岙

镇集邮协会成立了，首批会员有50多

人。成立当天，还举办了一次邮展。

“丽岙镇集邮协会自 1993 年成

立，每年都会开展活动。在最鼎盛的

时候，会员有80多人。协会维系了10

来年，后来由于丽岙划入温州等客观

因素，协会解散了。”徐新安回忆道。

小小邮票内藏大学问

道路填高，雨水倒流居民房

上金村104国道边住户
饱受“漫水”之苦

上周“潭美”过后，近一段
时间瑞安市下了多场大雨，炎
热的天气得到缓解，然而对
104 国道边上的塘下镇上金
村住户来说，这几场大雨让他
们遭了殃（如图）。

近日，《今日塘下》新闻部
接到该村村民热线电话称，

“上金村山边一排民房因 104
国道的不断填高，导致下雨天
雨水倒流，路边的一排房子一
到雨天就遭受‘漫水’之苦。”

道路填高居民房成积水区

上金村村民所说的居民房

位于红旭集团对面，有三四排，靠

近104国道，因道路填高，路面到

居民房门口形成一个小斜坡。

“只要大雨持续半小时，我们

这保准‘漫水’。”家在国道边的康

先生经营一家早餐店，每到大雨

天，就得将家中的炉灶、桌椅等垫

得高高的。前几天的暴雨，康先

生家水位漫到膝盖位置。

康先生告诉记者，近几年

国道不断填高，他家一楼跟路

面落差有 50 厘米左右，虽然每

户人家门口都有一个排水沟，

但是路边泥沙多，遇大雨时，排

水孔常被堵住，他家一楼的积

水常跟道路持平。

康先生说，这一排国道边

上的房子有三四栋雨天都会遭

遇“漫水”，一来是房屋跟道路

路面有落差，二来居民房后门

就是仙岩山，前门路面水倒流、

后门山水往下流，地势低的居

民房自然成了积水区。

基础设施差住户无计可施
本报讯（记者 潘勤勇/文 特约

记者 陈银贤/图）8 月是全国百城武

术段位制活动月。昨天上午 6 时许，

塘下镇中心小学热闹非凡，塘下武

术协会组织 300 余名会员在这里举

行太极拳段位制活动。

记者在现场看到，太极拳爱好者

们开展了杨式太极拳、陈式太极拳 1

至 6 段的单练套路和对打套路活动。

塘下武术协会会长陈小波介绍，《中国

武术段位制》在塘下武术界越来越深

入民心，众多武术爱好者主动参与到

段位武术的锻炼活动中来，这将进一

步推动塘下的武术和全民健身热潮。

“太极秀” 300 余武林高手
一展身手

■记者 杨微微

徐新安展示邮票


